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ATA Nº 032/2019 
 
Aos nove dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezenove, às dezenove 
horas, na Sala Privativa das Sessões, reuniu-se, em Sessão Ordinária, a Câmara 
Municipal de Roca Sales, com a presença dos Vereadores Paulo Germano 
Koste, como Presidente; Ivair Zanchetti, como Vice-Presidente; Luís 
Fernando Horst, como Secretário; Adriano Horbach, Cleiton Telocken, 
Gilmar Dilkin, Gilvani Bronca, Nelson Antônio Vasconcelos Salvador e 
Rogério Engster. Verificado o número regimental, o Presidente, invocando a 
proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Cumprimentou os colegas, as 
autoridades, os funcionários da Casa, a imprensa, o público presente e os 
internautas que acompanhavam a Sessão. De imediato, solicitou à Secretária para 
que fizesse a leitura da Ata da Sessão anterior. Lida, a mesma foi colocada para 
apreciação e votação do Plenário, restando aprovada por unanimidade. Após, foi 
solicitada a leitura dos expedientes. EXPEDIENTE DO EXECUTIVO: Ofício 
nº 175/19, encaminhando cópia da Lei Municipal número 1.816/19, sancionada 
em 19 de novembro de 2019, e das Leis números 1.817/19 e 1.818/19, 
sancionadas em 27 de novembro de 2019. Ofício nº 176/19, encaminhando os 
Projetos de Leis números 050/19, 051/19, 052/19, 053/19, 054/19 e 055/19, para 
apreciação. EXPEDIENTE DO LEGISLATIVO: Parecer da Comissão de 
Orçamento e Finanças, relativo ao Projeto de Lei nº 046/19, de 14 de novembro 
de 2019. Requerimento nº 056/19, do Vereador Adriano Horbach. Requerimento 
nº 057/19, do Vereador Gilvani Bronca. Ofício do Vereador Adriano Horbach, 
solicitando a retirada do Projeto de Lei nº 001/19, de 1º de fevereiro de 2019, que 
se encontra na Comissão de Constituição e Justiça para análise e 
parecer. EXPEDIENTE EXTERNO: Ofício nº 03/19, da Presidente da Liga de 
Prevenção e Combate ao Câncer de Roca Sales, solicitando autorização para 
utilizar a Tribuna Livre, na Sessão do dia 09 de dezembro de 2019, para a 
prestação de contas do Projeto Nossa Tampinha Nossa Liga. Ofício da Sociedade 
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Beneficente Roque Gonzáles, solicitando a cedência das dependências da 
Câmara de Vereadores para a realização da Assembleia de Eleição da Entidade, a 
ser realizada no dia 11 de dezembro de 2019, às 19 horas. Lidos os expedientes, 
o Presidente, diante do parecer da Comissão de Constituição e Justiça, 
protocolado na Sessão, solicitou de imediato, a leitura do Projeto de Lei nº 
046/2019, que estima a receita e fixa a despesa do Município de Roca Sales para 
o Exercício Financeiro de 2020. A seguir, foi solicitado ao relator para fazer a 
leitura do parecer da Comissão, a qual foi favorável à aprovação do Projeto. 
Assim, o Presidente colocou a matéria para apreciação e votação do Plenário, 
restando aprovada por unanimidade. Na apreciação, os integrantes da Comissão 
se manifestaram sobre o empenho na análise apurada do projeto em Audiência 
Pública. Dando andamento, o Presidente consultou o Plenário sobre a 
possibilidade de apreciar e votar, de forma imediata, os Projetos protocolados na 
Sessão. O Plenário concordou parcialmente com a proposta. Os Projetos de Leis 
números 050/19, 051/19 e 052/19 foram remetidos para as Comissões de 
Constituição e Justiça e Orçamento e Finanças. A seguir, foi determinada a 
leitura dos demais Projetos, de forma individual. Projeto de Lei nº 053/19: 
Autoriza a abertura de Crédito Especial no valor de R$ 558.241,40, visando 
aplicação de recursos provenientes do Governo Federal e indica recursos. Projeto 
de Lei nº 054/19: Autoriza abertura de Crédito Especial no valor de R$ 
3.955.542,67, visando aplicação de recursos vinculados provenientes do 
Governo Federal e indica recursos. Projeto de Lei nº 055/19: Autoriza o Poder 
Executivo a realizar despesas até o limite máximo de R$ 29.000,00 com a 
organização e realização do “Campeonato Municipal de Futebol de Campo, 
Edição 2020”. Os Projetos foram colocados para apreciação e votação do 
Plenário, restando aprovados por unanimidade. Na apreciação do Projeto de Lei 
nº 054/19, o Vereador Gilmar afirmou que o recurso federal é decorrente da 
destinação de emenda parlamentar do Deputado Alceu Moreira, sendo destinada 
para a construção de uma escola municipal, que será muito importante para a 
educação das crianças. Na apreciação do Projeto de Lei nº 055/19, o Presidente 
mencionou a presença do servidor municipal Ezequiel Botega, organizador do 
Campeonato, para eventual questionamento dos vereadores. Prosseguindo, o 
Presidente consultou o Plenário sobre a possibilidade de apreciar e votar, de 
forma imediata, os requerimentos protocolados. O Plenário aprovou a proposta. 
Dessa forma, foi determinada a leitura das proposições do Legislativo. 
Requerimento nº 056/2019, do Vereador Adriano Horbach, para que o Executivo 
Municipal firme parceria com a Liga de Combate e Prevenção ao Câncer de 
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Roca Sales, no que se refere à disponibilização de pontos de coleta para 
arrecadação de tampinhas plásticas nos eventos do Município, como Semana 
Farroupilha, ExpoRoca e Fecarpa, Dia da Criança, Páscoa, Natal, dentre outros. 
Requer, ainda, que a Administração Municipal conceda um espaço no evento da 
ExpoRoca e Fecarpa – Edição 2020, para a Liga de Roca Sales, para que a 
mesma consiga divulgar o trabalho que vem realizando. Requerimento nº 
057/2019, do Vereador Gilvani Bronca, para que o Executivo Municipal 
apresente um Projeto de Lei à Câmara, alterando o Plano Plurianual e a Lei de 
Diretrizes Orçamentárias, incluindo, a partir do ano de 2020, um novo programa 
com ação definida, como a castração e o controle de natalidade dos animais. 
Além disso, abrir um crédito suplementar, incluindo um valor na rubrica do 
referido programa. Os vereadores proponentes apresentaram as razões dos seus 
pedidos. Os Requerimentos foram colocados para apreciação e votação do 
Plenário, restando aprovados por unanimidade. A seguir, concedida a palavra, o 
Presidente da Comissão de Constituição e Justiça, informou que foi designada 
reunião das Comissões, para o dia 16 de dezembro, às 18:30 horas, na sede da 
Câmara, para análise e parecer dos projetos baixados na Sessão. Desde já, 
convidou a todos para participarem. EXPLICAÇÕES PESSOAIS: O Vereador 
Adriano Horbach, devidamente inscrito, agradeceu aos colegas pela aprovação 
do seu requerimento, o qual beneficiará e incentivará o trabalho da Liga de 
Combate e Prevenção ao Câncer de Roca Sales. Convidou a todos os munícipes 
para participarem da última Sessão do ano de 2019, no dia 20 de dezembro, pois 
anunciará a destinação de uma emenda parlamentar para a Secretaria da 
Agricultura, para aquisição de uma retroescavadeira. Outrossim, solicitou à 
Administração Municipal para que atente para as estradas, principalmente, na 
Linha Fazenda Lohmann, que está muito esburacada. O Vereador Rogério 
Engster, devidamente inscrito, inicialmente, demonstrou através de imagens, a 
necessidade de roçadas e limpeza das ruas e calçadas do Município, que estão 
com grama e capim altos. Assim, solicitou à Mesa Diretora, que elabore um 
requerimento para que a Secretaria Competente faça o referido serviço de 
limpeza. O Vereador Nelson Antônio Vasconcelos Salvador, devidamente 
inscrito, manifestou, por imagens, melhorias realizadas no Bairro Sete de 
Setembro, como a colocação de 540 (quinhentos e quarenta) metros de cordão 
nas calçadas e a colocação de enfeites natalinos. Por outro lado, como integrante 
a diretoria da Associação de Água do Bairro, participou da elaboração de um 
projeto de melhorias na instalação da rede de água, informando que esteve em 
Porto Alegre na última semana, encaminhando o referido projeto a Deputados. 
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Ainda, comunicou a vinda de mais um efetivo para a Brigada Militar de Roca 
Sales, em benefício da segurança pública do Município. TRIBUNA LIVRE: A 
Presidente da Liga de Prevenção e Combate ao Câncer de Roca Sales, Senhora 
Geisa Dal Magro da Silva, realizou a prestação de contas do Projeto “Nossa 
Tampinha Nossa Liga”, informando que foi arrecadado desde o mês de julho do 
corrente ano, 363 (trezentos e sessenta e três) quilos de tampinhas plásticas, e, o 
valor arrecadado com a venda, a Liga irá utilizar em atividades administrativas e 
nos eventos do Outubro Rosa e Novembro Azul. Dessa forma, agradeceu a toda 
comunidade roca-salense por aderir à Campanha e auxiliar a Liga nos trabalhos. 
A seguir, a Presidente do COMDICA de Roca Sales, Senhora Janaína 
Gonçalves, e a Assistente Social do Município, Senhora Graziela Sinara Gheno 
Lorenzi, apresentaram o relatório de atividades do Centro de Referência da 
Assistência Social, o CRAS, discorrendo sobre a função, as demandas, 
atendimentos e tarefas realizadas pelo departamento. Responderam aos 
questionamentos dos vereadores e, por fim, colocou o setor à disposição de todos 
que tenham eventuais dúvidas. Prosseguindo, o Presidente mencionou o ofício 
protocolado pelo vereador Adriano, deferindo o pedido de retirada do Projeto de 
Lei nº 001/2019, que se encontrava na Comissão de Constituição e Justiça. 
Assim, solicitou que a Comissão devolvesse o referido projeto. Reiterou o 
convite do Hospital Roque Gonzáles, convidando a todos para participarem da 
reunião que ocorrerá no dia 11 de dezembro, às 19 horas, na Sede da Câmara. 
Por fim, agradeceu a presença de todos, convidando para participarem da 
próxima Sessão Ordinária, no dia 20 de dezembro, às 19 horas, no mesmo local. 
Nada mais havendo a se tratar, declarou, sob a proteção de Deus, encerrada a 
Sessão. Sala das Sessões, 09 de dezembro de 2019. Registre-se. Publique-se. 
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